

Aus dem Stadtrat Burgbernheim

Die Aufzugsanlage im Bauhof an der Rothenburger Straße 18 in Burgbernheim ist in die Jahre gekommen. Das wurde in der vergangenen Sitzung des Stadtrats einmal mehr betont. Ersatzteile würde es für die Anlage mittlerweile keine mehr geben, hieß es. Deswegen muss sie nun zwangsläufig erneuert werden. Dementsprechend wurde nun der Auftrag dazu erteilt. Den wird eine Firma aus Würzburg für rund 71.340 Euro brutto übernehmen. Darin enthalten sind die Beschaffung und der Einbau des neuen Aufzugs. njd